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В торжественном митинге
приняли участие губернатор
области Е.С. Строев, предсе�
датель областного Совета на�
родных депутатов и секретарь
региональной партийной ор�
ганизации "Единая Россия"
И.Я. Мосякин, главный феде�
ральный инспектор в Орлов�
ской области В.В. Кабанов,
председатель Комитета Госу�
дарственной Думы по делам
ветеранов Н.Д. Ковалев. На
площадь Ленина пришли ве�
тераны Великой Отечествен�
ной войны, работники соци�
альной сферы и образования,
представители молодежных
организаций и спортивного
движения Орловщины.

Под звуки национального
гимна у здания администра�
ции подняли три флага: Рос�
сийской Федерации, Орлов�
ской области и города Орла. 

От имени ветеранов Вели�
кой Отечественной войны ор�
ловцев поздравили председа�
тель городского совета вете�
ранов А.И. Жутиков и заслу�
женный тренер РСФСР 
И.С. Кривопускова. "Не ду�
майте о том, что даст вам Ро�
дина, вы думайте, что вы да�
дите ей! Помните тех, кто от�
дал свои жизни за наше на�
стоящее, и тех, кто водружал
знамя Победы в Орле", — вы�
сказала пожелание  Ираида
Степановна. 

Гу б е р н а т о р  о б л а с т и
Е.С. Строев отметил, что флаг
— это символ и воплощение
государственной идеи Рос�
сии. "Это знамя выстрадано
нашим народом, с ним наши

предки шли в бой под Полта�
вой и Бородино. Каждое поко�
ление обязано свято беречь
то, что было создано за исто�
рию существования нашего
государства", — отметил Егор
Семенович.

Праздник продолжили
юные спортсмены — воспи�
танники федерации карате,
ушу, художественной гимнас�
тики и спортивной акробати�
ки. Молодые люди показали
мастерство в рукопашных по�
единках, схватке на мечах и
специальных деревянных ше�

стах. В наряде юных спорт�
сменок присутствовали все
три праздничных цвета, а об�
ручи и ленты тоже были
раскрашены в цвета россий�
ского флага. 

Под занавес торжествен�
ной программы губернатор
Е.С. Строев дал старт еще
двум спортивным меропри�

ятиям: на площади начался
легкоатлетический велопро�
бег, а спустя некоторое время
в путь по городским улицам
отправилась агитационнная
автоколонна. На десятке ма�
шин развевались государ�
ственные флаги, знамена
"Единой России" и ее будуще�
го кадрового резерва — "Мо�
лодой Гвардии".

Праздничные мероприятия
переместились в другие рай�
оны города: в парке культуры
и отдыха состоялась финаль�
ная часть фестиваля "Пода�

рим детям радость", а вече�
ром на площади перед Двор�
цом культуры металлургов
прошел культурно�спортив�
ный праздник "Сила, моло�
дость, красота". Развлека�
тельную программу для жите�
лей города также организова�
ло региональное отделение
партии "Единая Россия". 

На импровизированную
сцену один за другим выходи�
ли городские творческие кол�
лективы. На площади собра�
лось несколько сот человек
всех возрастов, но преобла�
дала все�таки молодежь. Ма�
лыши наблюдали за происхо�
дящим, забравшись на плечи
родителей, а некоторые моло�
дые мамы пришли на празд�
ник с колясками. 

Каждый мог получить при�
зы, так или иначе связанные с
Днем российского флага, а
также с логотипами "Единой
России" — футболки, кепки и
платки. Для этого нужно было
ответить на несложный во�
прос по истории Отечества,
станцевать или блеснуть во�
кальными данными.

Завершил праздник секре�
тарь регионального отделе�
ния партии "Единая Россия"
И.Я. Мосякин. "Наша партия
сделает все для того, чтобы у
наших детей были стабильное
будущее и уверенность в зав�
трашнем дне", — подчеркнул
Иван Яковлевич.

Андрей ЗИМАРЕВ.

Фото Андрея САСИНА

и Сергея МОКРОУСОВА.

День российского флага в Орле
22 августа в Орле отметили День государственного
флага России. На центральной площади города
состоялся торжественный митинг, посвященный
этому событию. 

В День российского флага в поселке

Знаменка Орловского района

прошел праздник, главным

событием которого было

торжественное открытие большой

детской игровой площадки по

инициативе партии "Единая Россия".

На мероприятии присутствовали де�
путат Государственной Думы РФ, пред�
седатель Комитета по делам ветеранов

генерал армии Николай Дмитриевич Ко�
валев, глава Орловского района Влади�
мир Николаевич Логвинов, представите�
ли организаций и учреждений поселка.

Праздник собрал более трехсот юных
знаменцев и их родителей. Отовсюду не�
слись радостные, восхищенные воскли�
цания и заливистый детский смех. "Всех
волнует будущее наших детей, и оно — в
наших руках", — сказал председатель

Орловского областного Совета народ�
ных депутатов, секретарь региональ�
ного отделения партии "Единая Рос�
сия" Иван Яковлевич Мосякин. Он по�
здравил присутствовавших с радост�
ным событием — открытием спортив�
но�развлекательной площадки — и
призвал всех к совершению ежеднев�
ных, хоть и малых, но добрых дел. 

Площадка, расположившаяся в
центре поселка, состоит из десятка
различных каруселей и качелей, а так�
же волейбольной площадки. Не забы�
ли и о родителях: для них установили
уютные деревянные скамейки. По сло�
вам Ивана Яковлевича, площадка бы�
ла возведена в недельный срок на

средства частных спонсоров — членов
партии "Единая Россия" и стоила около
500 тысяч рублей.

"Это первая игровая площадка подоб�
ного масштаба в поселке, — говорит
Елена, мать годовалого Алешки. — Ду�
маю, что лучше подарка для нас и нельзя
было сделать — теперь праздник у нас и
наших детей будет каждый день". 

Сергей САВЕНКОВ.

Пусть всегда смеются дети!

Подготовка  к предстоящему
отопительному периоду и  строительство
поселковых дорог — эти темы
обсуждались вчера утром на совещании
глав администраций городов и районов
области, проходившем в Малом зале
обладминистрации. Вел совещание
первый заместитель губернатора 
Ю.В. Коростелкин.
Юрий Викторович подчеркнул, что цифры, ха�

рактеризующие ход подготовки к отопительному
сезону, не могут  удовлетворять ни областную, ни
районные власти. По жилью, например, готов�
ность объектов составляет 82%, котельные в об�
ласти также готовы на 82%, а 15 сентября, когда
всеми муниципальными образованиями в област�
ную комиссию должны быть представлены пас�
порта готовности, уже не за горами.  Если в одних
районах области предприятия ЖКХ рассчитались
с "Орелрегионгазом" за поставленный им газ в
прошлом отопительном периоде, то  в других, та�
ких как Орловский, Верховский, Урицкий, образо�
валась солидная задолженность. Эту проблему
нужно решать, чтобы  в холода люди были с теп�
лом. 

С подробной информацией о подготовке пред�
приятий ЖКХ к отопительному сезону 2007—2008
годов,  расчетах за потребленные топливно�энер�
гетические услуги и о строительстве внутрипо�
селковых дорог на совещании выступил руково�
дитель департамента строительной и жилищно�
коммунальной политики области Е.Н. Вельков�
ский. В обсуждении приняли участие глава адми�
нистрации Орловского района В.Н. Логвинов, гла�
ва администрации Верховского района В.М. По�
ниткин, начальник ОГУ "Орелгосзаказчик" Л.Г. Мо�
нина, генеральный директор ООО "Орелрегион�
газ" Л.В. Удалова, генеральный директор ОАО
"Орелоблгаз" М.А. Межнев. 

Соб. инф.

Летом готовиться к зиме

Вчера состоялось совещание, которое
провел губернатор Орловской области
Е.С. Строев. На совещание были
приглашены главы муниципальных
образований области, руководители
строительных организаций.
Первым был рассмотрен вопрос о развитии

строительного комплекса региона.
По информации заместителя председателя

коллегии области, руководителя департамента
строительной и жилищно�коммунальной полити�
ки области Е.Н. Вельковского, в 2006 году в обла�
сти введены в эксплуатацию свыше 252 тысяч
квадратных метров жилья. За первое полугодие
2007 года этот показатель составил около 110 ты�
сяч квадратных метров жилья, что почти на 19%
больше, чем за аналогичный период минувшего
года. Доля ввода индивидуального жилья от об�
щего его объема — почти 30 тысяч квадратных
метров. Рост к уровню 2006 года по данному по�
казателю — более 8%. 

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна�
тор положительно оценил работу строительного
комплекса области. Вместе с тем, по мнению 
Е.С. Строева, необходимо и в дальнейшем продол�
жать наращивать объемы строительства жилья.

Как подчеркнул губернатор, основной объем
строительства осуществляется в городе Орле.
Особую тревогу вызывает замедление темпов
строительства в сельской местности. 

На Орловщине накоплен богатый опыт возве�
дения жилья на селе. Реализация таких строи�
тельных программ, как "Славянские корни", долж�
на продолжаться. Кроме того, подчеркнул Егор
Семенович, на строительство жилья на селе по�
ступят средства и из федерального бюджета,
нужно лишь разработать оптимальный механизм
реализации этой программы. А начинать, по мне�
нию губернатора, следует с создания (возрожде�
ния) строительных организаций. Так, у ОАО 
"Орелагропромстрой" раньше были подразделе�
ния во всех районах области. Сейчас их осталось
всего семь. Губернатор призвал "Орелагропром�
строй" активнее подключаться к решению стоя�
щих перед областью вопросов строительства жи�
лья. Вплотную же этой задачей займется органи�
зация, которая была создана совсем недавно:
ОГУ "Орловский региональный центр малоэтаж�
ного строительства".

Губернатор отметил также, что ответственность
за качество и своевременность реализации прио�
ритетного национального проекта "Доступное и
комфортное жилье — гражданам России" на селе
лежит на главах муниципальных образований об�
ласти. В районах необходимо  своевременно под�
готавливать участки под застройку, проводить ра�
боту по выделению населению льготных долго�
срочных кредитов на покупку жилья. При этом по�
мощь в приобретении жилплощади для своих ра�
ботников должны оказывать руководители пред�
приятий и инвесторы, подвел итог Е.С. Строев.

Вторым на совещании был рассмотрен вопрос
о поставках районами области зерна в региональ�
ный продовольственный фонд.

С информацией выступили заместитель пред�
седателя коллегии области, руководитель депар�
тамента аграрной политики и природопользова�
ния области В.М. Серов, главы районов области. 

Подводя итоги обсуждения, губернатор наце�
лил глав районов области на скорейшее заверше�
ние поставок зерна в региональный продовольст�
венный фонд.

Ирина АЛЁШИНА.

Увеличить темпы
строительства 

Фото Сергея МОКРОУСОВА.
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Граница Урицкого района. Обширное
поле общества "Золотой Орел" хорошо на�
поено влагой прошедшего накануне до�
ждя, и после культивации почва на нем от�
личной мелкокомковатой структуры. На
краю дороги — автомобиль�заправщик се�
мян; кстати, оборудование для механизи�
рованной загрузки семян куплено только
нынешней весной. Главный агроном хо�
зяйства Л.В. Лагуткин вместе с водите�
лем�загрузчиком семян В.Л. Гарбузовым
(на снимке) еще раз визуально проверяют
качество очередной партии семян. 

— Своевременная подготовка почвы, ее
оптимальная заправленность минераль�
ными удобрениями, а также качество се�

мян перспективного сорта Таловская 33,
— говорит Л.В. Лагуткин, — дают уверен�
ность в том, что урожай здесь получим хо�
роший.

Из�за горизонта показались сеялки.
Два агрегата на хорошей скорости двига�
лись в нашу сторону. Еще новые зерновые
сеялки, "свежие" тракторы�"Беларусы".
Пока их заправляют очередной порцией
семян, беседуем с механизаторами 
А.В. Корявкиным и Н.В. Улитенковым. 

— Рожь сеем уже несколько дней, —
рассказывают они. — Суточная произво�
дительность каждого агрегата — 30 гекта�
ров. До конца августа постараемся посе�
ять все озимые, которых в  хозяйстве

должно быть не менее полутора тысяч гек�
таров.  

Да, нынче в "Золотом Орле" озимую пло�
щадь начинают в тысячах гектаров считать.
Это в апреле нынешнего года, когда новый
инвестор брал под свою опеку земли двух
бывших "агрокомбинатовских", затем муни�
ципальных сельхозпредприятий, здесь бы�
ло посеяно всего 200 гектаров озимых и
вспахано 350 гектаров зяби. Еще не ремон�
тировалась техника, отсутствовали горючее
и удобрения. Сразу же пошли деньги на зап�
части, другие материально�технические ре�
сурсы, люди начали получать зарплату. Тог�
да удалось посеять 540 гектаров яровых —
зерновых и кормов, подкормили и озимые.

Все лето работали
с залежными земля�
ми: обрабатывали их
гербицидами сплош�
ного действия, паха�
ли, культивировали. К
сегодняшнему дню
подготовили под ози�
мые 1240 гектаров, на
днях в хозяйство
должны прибыть на�
емные энергонасы�
щенные тракторы,
чтобы и озимый клин
до конца подготовить,
и еще зяби под весен�
ний сев не менее ты�
сячи гектаров вспа�
хать. То есть только за
год площади под ози�
мыми должны возрас�
ти более чем в семь
раз, под яровыми
зерновыми — в два
раза. А к осени 2008
года планируется
подготовить уже две

тысячи гектаров пашни. 
Отрадно, что смогли здесь сохранить

почти весь остававшийся в "Хорошилов�
ском" крупный рогатый скот и обеспечить
его по потребности кормами. Средняя мо�
лочная продуктивность стада сейчас на 270
килограммов превышает прошлогодний
показатель. Осенью 2008 года дойное ста�
до будет пополнено 80 первотелками. Так
что зерна "Золотому Орлу" теперь потребу�
ется много. Над решением этой задачи и
работают сейчас его механизаторы и спе�
циалисты. 

Юрий СЕМЁНОВ.

Урицкий район.

«Орла золотого» нива
ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ

В районах области набирает темпы сев озимых культур

под урожай 2008 года. Вслед за будущими полями

озимого рапса — культуры, впервые высеваемой в

области на значительных площадях, посевные агрегаты

вышли и на плантации, отведенные под рожь.

Традиционно рожь возделывается у нас в северных,

западных и центральных районах. В один из них и

направились мы в очередную командировку.

В торжествах, посвященных
этому юбилею, участвовали ар�
хиереи Русской православной
церкви и многочисленные па�
ломники из России и стран ближ�
него зарубежья. День памяти
святителя Митрофана Воронеж�
ского предварил заключитель�
ный этап крестного хода с части�
цей его честных мощей. У По�
кровского кафедрального собо�
ра для участников крестного хо�
да силами МЧС был разбит пала�
точный городок. Здесь же их
ждала постная трапеза, приго�
товленная на полевой кухне.

В сам день торжества в По�
кровском кафедральном соборе
было совершено три Божествен�
ные литургии — в 3.00, 6.00 и
9.00. Позднюю Божественную
литургию возглавил митрополит
Воронежский и Борисоглебский
Сергий. Ему сослужили архипа�
стыри Русской и Украинской пра�
вославных церквей.

В тот же день после литургии
губернатор Воронежской облас�
ти Владимир Кулаков встретился
с представителями высшего ду�
ховенства Русской православной
церкви, прибывшими в Воронеж
на празднование 175�летия про�
славления святителя Митрофа�
на.

Информагентство

"Орловской правды".

С 23.00 24 августа до 6.00 27
августа будет закрыто движение
трамваев маршрутов №№ 1,2,3 на
участке от остановки "Фабрика
"Восход" до остановки "Завод
Химмаш".
В связи с проведением капитального

ремонта трамвайного пути в Орле по 
ул. Комсомольской будет закрыто движе�
ние трамваев маршрутов №№ 1,2 и 3.
Трамваи не будут ходить от фабрики "Вос�
ход" до завода Химмаш с 23.00 24 августа
до 6.00 27 августа 2007 года. Все маршру�
ты будут организованы от остановки "Фа�
брика "Восход" до железнодорожного
вокзала и кольца ул. Пушкина.

Автотранспорт в указанные дни не бу�
дет ходить по проезду через трамвайный
путь у дома № 334 и внутриквартальной
дороге от дома № 322 до остановки "Юж�
ный рынок". Также будет сужена проезжая
часть дороги по ул. Комсомольской, на
участке от дома № 322 до остановки "Юж�
ный рынок". 

Информагентство
"Орловской правды".

Орловские
паломники 

на Воронежской
земле

Трамваи
отдохнут

Орловские паломники

приняли участие в

торжественных

мероприятиях,

посвященных 175>

летию прославления

святителя Митрофана

Воронежского.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

(Окончание. 
Начало на 1,й стр.).

О.П. Карнаев рассказал о том,
что частным пекарням, вошед�
шим в Орловскую гильдию пека�
рей и кондитеров, дана зеленая
улица. "Им по льготным ценам бу�
дут предоставляться орловское
высококачественное зерно, а так�
же льготные торговые точки на
Центральном рынке, — говорит
Олег Павлович, — и это позволит
сохранить невысокие цены на
хлеб". По его словам, гильдия
поддерживает тесные связи с об�
ластным потребительским со�
юзом, что позволяет хлебопекар�
ням развивать свой производ�
ственный и технологический по�
тенциал в соответствии с послед�
ними мировыми достижениями.
"Члены гильдии участвуют в меж�
дународных встречах и форумах
хлебопечения, и не исключено,
что орловская продукция в бли�
жайшее время будет представле�

на на всероссийских и мировых
выставках", — говорит специа�
лист управления торговли и по�
требительских ресурсов Валенти�
на Федоровна Морозова.    

На празднике
была представле�
на разнообразная
душистая свеже�
испеченная про�
дукция трех орлов�
ских частных пека�
рен: "Ника�торг",
"Юность" и "ОРС"
(хлебозавод при
Орловском отде�
лении МЖД). Чего
здесь только не
было: привычный
для всех "кирпи�
чик" и "Дарниц�
кий", весь спектр
любимых орловца�
ми белоснежных
батонов, множест�
во "медицинских"

новинок (специальный хлеб для
диабетиков, для больных с нару�
шением функций желудочно�ки�
шечного тракта, хлеб, обогащен�
ный различными микроэлемен�

тами, витаминами и минерала�
ми) и несчетное количество ви�
дов сдобных булок, калачей и
кренделей. Даже были мастер�
ски выпеченные цветочные клум�
бы. Причем все изделия можно
было попробовать прямо на мес�
те и по достоинству оценить их
качество. 

Несмотря на 30�градусную жа�
ру и базарную сутолоку, на пло�
щадке, где проходило празднич�
ное мероприятие, собралось
множество людей, а за продукци�
ей орловских пекарей выстрои�
лась солидная очередь. Прямо
здесь предприниматели (вла�
дельцы магазинов) договарива�
лись с владельцами хлебопека�
рен о поставке продукции. 

"Думаю, что у частных орлов�
ских хлебопекарен есть хорошее
будущее — они будут активно
развиваться, наращивать объемы
своего производства, занимать
свою рыночную нишу и активно
конкурировать с крупными хлебо�
заводами Орловщины", — сказал
Олег Павлович Карнаев.

Сергей САВЕНКОВ.

Праздник хлеба

Только оригинальный Раксил, 

фунгицид для обработки семян, 

имеет следующие отличия:

На крышке канистры (5 л) размещен вы�
пуклый логотип «крест�BAYER».

На горловине канистры (5 л) запечатан�
ная фольга содержит:

снаружи — голографические изо�
бражения логотипа и название компа�
нии Bayer CropScience.

изнутри — логотипы «крест�Bayer».
На боковой поверхности канистры (5 л)

при постановке канистры под правую руку:
в верхней части — выпуклый лого�

тип «крест�BAYER» и название компа�
нии Bayer CropScience.

Практический совет:

Следите не только за названными признаками.

Даже при наличии всех признаков на практи�
ке в ЦЧР была обнаружена упаковка со следую�
щими нарушениями:

Подделка:

Этикетка (наклеена) бумажная.
Номер партии нанесен на поверхности этикетки.
Фольга горловины с логотипами, но запая�

на неаккуратно, с включением слоя бумаги.
Фирма�регистрант — в Беларуси.

Оригинал:

Этикетка (цельная из полиэтилена) надета
на канистру.

Номер партии нанесен на поверхности ка�
нистры лазером.

Фольга горловины с логотипами и запаяна
аккуратно.

Фирма�регистрант — в России.

Приобретайте товар у официальных дистрибьюторов

или обратитесь за помощью к региональному представителю 
компании Байер КропСайенс. Тел. (4722) 36�26�86.

Остерегайтесь подделок Раксила!
Байер КропСайенс

На правах
рекламы.


